

Un Aqua prêt pour Acqua Publica



Acqua Publica et la banque des territoires ont conclu un prêt.

/ PHOTO CHRISTIAN BUFFA

Face au problème du vieillissement du réseau des eaux insulaires, Acqua Publica et la banque des territoires ont conclu un prêt, ou plutôt, un aqua prêt, de 4, 285 millions d'euros. Une somme conséquente qui n'impactera en rien le prix de l'eau que paye les usagers.

"Cette somme va nous permettre de réaliser de grands travaux afin d'améliorer le réseau des eaux, précise Michel Rossi, président d'Acqua Publica. L'usager n'est en aucun cas, affecté par ce prêt." Ce partenariat signé mercredi permet le financement d'opérations de grande envergure, telles que le renouvellement d'une canalisation dans le tunnel de Bastia, ou la desserte sur les Hauts de Toga.

"Ces opérations sont très importantes, car si

nous ne faisons rien, des problèmes plus importants pourraient apparaître dans quelques années. Nous voulons éviter au contribuable de payer la facture plus tard", poursuit Michel Rossi. De son côté, la banque des territoires se félicite également de ce partenariat. "Notre soutien auprès d'Acqua Publica s'inscrit dans notre rôle de prêteur de long terme pour les infrastructures majeures, afin de préserver la qualité du service public de l'eau", soulignait à cette occasion Frédéric Noël, directeur régional Corse de la banque des territoires.

Le remboursement du prêt se fera sur une période de 60 ans. De quoi donner le temps à la société régie des eaux de renouveler les équipements nécessaires. **P.-P.L.**